

Selbstbedienung bei Sparkasse

Umwandlung in Todtmoos.

TODTMOOS (mkg). Die Sparkassenfiliale in Todtmoos wird – wie die Filiale in Herrisried auch – zur Selbstbedienungsfiliale umgewandelt. Das gab die Sparkasse Hochrhein bekannt. Ab Dienstag, 6. Juni, werden vor Ort nur noch ein Geldautomat und ein Selbstbedienungsterminal stehen, an dem Kontoauszüge gedruckt werden und Daueraufträge und Überweisungen getätigt werden können. Die Bank gibt für diesen Schritt das veränderte Kundenverhalten an. Die drei von der Umwandlung betroffenen Mitarbeiter der Filiale kommen laut Auskunft des Geldinstituts bei benachbarten Filialen unter. Die Sparkasse wandelt auch die Filialen in Dogern, in Lottstetten und in Grieben zu Selbstbedienungsfilialen an, teilt die Bank mit

Autor: bz

| WEITERE ARTIKEL: TODTMOOS |

200 Musiker begeistern das Publikum

Sinfonieorchester TriRhenum Basel und Chor der Universität Bern gastieren erstmals gemeinsam in Todtmoos. **MEHR**

Trachtengruppe Todtmoos kümmert sich um Kinder

Nachwuchs wird in Verein aufgenommen / Viele Veranstaltungen. **MEHR**

"Bücherwürmle" sagt ade

Hedy Messerschmid verlässt ökumenische Bücherei nach 24 Jahren. **MEHR**